

SILVIA GIL CERDÁ

TENIENTE CORONEL, JEFA DE LA COMANDANCIA DE LA GUARDIA CIVIL DE TERUEL

Silvia Gil es una figura muy importante en Teruel por ser la primera Teniente Coronel de la Comandancia de la Guardia Civil de Teruel.

Nacida en Madrid (1975), pero canaria de adopción, Gil ingresó en la Academia Militar de Zaragoza en 1996. En ese momento solo eran cuatro mujeres de treinta, pero es que sabía, desde que tenía ocho años, que ser Guardia Civil iba a ser su destino.

Estudió un Máster y Doctoranda en estudios feministas y de género, Máster en Seguridad Licenciada en Derecho y graduada en CC Jcas de las AAPP Teniente Coronel de la Guardia Civil.

Gil obtuvo el empleo de teniente en 2001 tras cursar sus estudios en la Academia General Militar de Zaragoza y en la Academia de Oficiales de la Guardia Civil en Aranjuez (Madrid). Su primer destino fue el puesto de Vecindario (Las Palmas). Más tarde fue destinada a la Sección de Rescate e Intervención en Montaña (SEREIM) de Cangas de Onís (Asturias), siendo la primera mujer oficial al frente de un área de montaña.

También ha trabajado en Mérida, Huesca, Jaén, así como en Francia, Israel y Colombia, con empleos en seguridad ciudadana, tráfico y apoyo logístico, entre otros.

Silvia Gil Cerdá es la primera mujer en 176 años en dirigir una Comandancia de la Guardia Civil. En concreto, la de Teruel. Además, una de las únicas cuatro mujeres con el grado de teniente coronel en la Benemérita.

Aunque la carrera de Silvia Gil está llena de principios. Ha sido pionera en casi todo. Fue la primera mujer en estar al frente de un área de socorro, la primera en estar al mando en un subsector de tráfico, la primera en superar el curso de especialistas de montaña, la cuarta mujer en la Guardia Civil en convertirse en Teniente Coronel...

Silvia ha participado en el equipo que ha hecho posible que la Guardia Civil haya aprobado el I Plan de Igualdad propio, convirtiéndose en el segundo cuerpo de seguridad que tiene un Plan en España, tras la policía municipal de Madrid. Ha sido la primera mujer en superar el curso de especialistas en Montaña de la Guardia Civil estando al frente de un Área de Montaña, en 2006. También ha sido primera en estar al frente de un Subsector de Tráfico, en Las Palmas.

Han conseguido poner a la Guardia Civil al frente de la Igualdad en el Ministerio del Interior, en cinco años, siendo referente junto a la Gendarmería, a nivel europeo.

Su principal objetivo es la lucha por la igualdad, objetivo de Silvia Gil, la primera mujer al frente de una Comandancia de la Guardia Civil.

Es cierto que poco a poco se va normalizando la presencia de la mujer en el cuerpo, pero queda mucho por trabajar, aunque ella es muy optimista.